

かけはし 2024

学校教育目標

- 進んで学ぶ子
- ・心豊かな子
- たくましい子

♪ 楽しいダンスで笑顔輝け ♪

1月14日から16日までの3日間、プロのダンサーを講師に迎えてダンスワークショップが行われ





来に向けてのメッセージを伝えて下さいました。

最終日のダンス発表会では、低学年は各学年ごと に、高学年は4つの縦割り班ごとに練習の成果を来 場した多くの保護者に披露しました。

今回の事業のねらいである「優れた芸術家(ダンサー)によるダンスのワークショップを通し、自分を受け入れ認めることで自己肯定感を上げ、他者を認めることで穏やかな心や思いやりの心を育むこと」と「心を解放して表現を楽しむこと」は、達成できたものと思います。

♪ 児童の感想 ♪

1年 Mさん

・4・5・6年生があんなに難しそうなダンスなのに、3日で覚えていたのですごかったです。また2年生になってもやりたいです。ダンサーと踊れて嬉しかったです。

2年 Tさん

・いろんな先生からダンスを教えてもらいました。 ちょっとだけ間違えたので本番では失敗しないよ うに頑張りたいです。緊張していたので、次は緊 張しないように頑張りたいです。ダンスの練習は 楽しかったです。4人の先生とダンスをして楽し かったです。4人の先生たち、また来て下さい。

3年 Hさん

・エンブレムのみなさんにダンスを教えてもらう前までは、あまりダンスを好きではありませんでした。みなさんから「真似をする」と「たくさん失敗する」ということを聞いて、頑張ってみるとダンスが好きになりました。

4年 Mさん

・エンブレムのみなさん、3日間ありがとうございました。僕は、ダンスは嫌いでした。だけど、エンブレムの皆さんの教えのおかげで、ダンスが少し好きになりました。これからは、いろいろなダンスやスポーツに挑戦してみます。エンブレムの皆さんに「楽しかったですか」と聞いてみると、みんなが「楽しかったですよ」と言ってくれました。エンブレムの皆さんのパフォーマンスが面白かったし、すごかったです。

5年 Sさん

・私は、最初はダンスが苦手だったけど、どんどん 練習していくと、最初と比べたらちょっとは成長 して良かったです。講師の皆さんがたくさん教え てくれたので、ダンス発表会の本番は、練習より もハキハキと踊れたので安心しました。講師の皆 さんが前や横で踊ってくれたので間違えずに踊れ て嬉しかったです。練習の時の体操とか面白かっ たし、一さんのブレイクダンスも見られて、えが さんのロボットの動きやパントマイムも見られた ので3日間とっても楽しかったです。また会う機 会があれば、一緒に踊りたいです。

6年 1さん

・エンブレムの皆さん、3日間のダンスレッスンの ために東京から来て下さってありがとうございま す。パントマイムやムーンウォークなどとても難 しい技を披露して下さってありがとうございまし た。僕は、最初はダンスが苦手でしたが、「アイ ドル」という歌に合わせてダンスをして、「ダン スがとても楽しい」と感じました。パントマイム とか真似していたらできるようになったので、こ れからもダンスに興味を持っていきたいです。













凄かった... 凄すぎた... 何度も鳥肌が立った。

- ※3枚画像は、株式会社演舞麗夢の講師のインスタグラムからの引用
- ※江頭代表のコメント 「過去何百校とやってきた中で、トップ5 に入るんじゃないかな。もう児童が素敵 すぎて楽しかった。」







